

Получено из Посольства России  
в Республике Кении  
19 января 1996 года

121  
к вх. N 191дп-даф  
19.01.96

Перевод с английского  
Канцелярия президента

**ЕГО ПРЕВОСХОДИТЕЛЬСТВУ  
БОРИСУ ЕЛЬЦИНУ,  
ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
Москва, Кремль**

Уважаемый господин Президент,

Мне доставило большую радость получение Вашего новогоднего послания от 28 декабря 1995 года. Благодарю Вас за добрые пожелания.

В свою очередь хотел бы передать Вам и в Вашем лице народу России мои личные поздравления с наступившим 1996 годом.

Поскольку обе наши страны идут по пути реформ, я с оптимизмом ожидаю, что мы сумеем воспользоваться новыми возможностями, открывшимися для углубления нашего сотрудничества в различных областях. Меня также вдохновляет Ваше желание быть партнером Кении в решении многочисленных проблем, стоящих перед Африканским континентом.

Желаю Вашему Превосходительству доброго здоровья и долгих лет жизни в дальнейшем осуществлении руководства на благо народа Российской Федерации.

Прошу принять, господин Президент, уверения в моем самом высоком уважении.

**ДАНИЭЛЬ АРАП МОИ,  
ПРЕЗИДЕНТ РЕСПУБЛИКИ КЕНИИ**

Подпись

9 января 1996 года  
Найроби, Кения

Перевел:  И.Мухин



STATE HOUSE

P. O. BOX 40530

NAIROBI, KENYA

**9th January, 1996****Dear Mr. President,**

**It was indeed a pleasure for me to receive your New Year Message of 28th December, 1995. Thank you for your best wishes.**

**I similarly wish to convey to you and through you to the Russian People my personal felicitations as we start the New Year of 1996.**

**As both our countries go through reforms, I am optimistic that we shall be able to take advantage of new opportunities created for furthering our cooperation in various fields. I am also encouraged by your desire to be Kenya's partner in resolving the numerous problems facing the African Continent.**

**I wish Your Excellency good health and long life as you continue to provide leadership to the people of the Russian Federation.**

**...2..**



STATE HOUSE

P.O. BOX 40530

NAIROBI, KENYA

- 2 -

Please accept, Mr. President, the assurances of my highest consideration.

**DANIEL T. ARAP MOI**  
**PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF KENYA**

**His Excellency,**  
**Boris Yeltsin,**  
**President of the Russian Federation,**  
**KREMLIN,**  
**MOSCOW.**

STATE OF NEW YORK

IN SENATE

JANUARY 10, 1926

188

01.01.26

9801